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SALUTO INTRODUTTIVO

Gentili Signore e Signori,

sono Ugo Ginatta, Amministratore della Ginatta S. p. A. , ed ho 
1' onore di dare il saluto introduttivo al primo Convegno sul 
Piombo - "Un metallo da riscoprire".
L'idea di un Convegno sul Piombo 1'abbiamo maturata sulla base 
dell'esperienza dei nostri convegni internazionali sul Titanio, 
ormai molto noti, di cui il 9 di questo mese abbiamo avuto la 
quinta edizione.
I convegni sul titanio sono nati con 1' obiettivo di fare 
conoscere il titanio metallo agli utilizzatori che poco o 
affatto lo conoscono, quindi una azione di marketing tecnico 
con il coinvolgimento di tutti i produttori, ricercatori ed 
utilizzatori esperti.
A queste categorie si sono aggiunti gli agenti ed i 
commercianti che prendono 1'occasione per incontrare 
produttori, consumatori e colleghi.
Riteniamo che gli obiettivi che ci si prefiggeva nell' ormai 
lontano 1985 siano stati ben perseguiti.
Eccoci quindi al 1989 al primo Convegno sul Piombo, con pari 
energia e perseveranza. Grazie a Voi tutti per essere 
intervenuti. Ascoltiamo ora mio fratello Marco che ce ne 
illustrerà gli obiettivi.
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